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Qué hacer si no llega mi devolución de impuestos 

Si solicitaste la devolución de tu saldo a favor por medio del Formato Electrónico de 

Devoluciones (FED) y ya venció o está por vencerse el plazo de 40 días que tiene 

la autoridad fiscal para resolver dicho trámite y, además desconoces cuál es el 

estado que guarda, o bien, atendiste un requerimiento de información y no has 

recibido respuesta, no te preocupes. La Delegación PRODECON de tu entidad 

puede asesorarte de forma gratuita para que puedas conocerlo, o bien, en caso de 

que la autoridad fiscal te haya notificado algún requerimiento, indicarte cómo 

atenderlo para continuar con el proceso de tu devolución. 

Al contactarlos te sugerimos tener a la mano: 

Fecha de presentación del Formato Electrónico de Devoluciones (FED). 

Folio del Formato Electrónico de Devoluciones (FED). 

En su caso, fecha de notificación del requerimiento de información y/o 

documentación. 

Recuerda que, si la autoridad te notificó algún requerimiento, el tiempo que 

transcurra entra la notificación y el desahogo de éste, no computará para el plazo 

de los 40 días. 

Si tienes dudas respecto a tu devolución, o bien, sobre otros temas de carácter 

fiscal, acércate a PRODECON, contáctalos a través de los servicios gratuitos de 

asesoría remota, que están a tu disposición: 

Chat en línea ingresando en: https://bit.ly/3jMHwAD. 

Correo electrónico: delegacionbajasur@prodecon.gob.mx. 

Vía telefónica llamando al (612) 2232750. 

Mediante una Asesoría personalizada remota vía zoom solicitando tu cita 

en: https://www.prodecon.gob.mx/index.php/home/citas 

 

 

https://landandbuilding.com/blog/2021/10/18/que-hacer-si-no-llega-mi-devolucion-de-impuestos/
https://bit.ly/3jMHwAD.
mailto:delegacionbajasur@prodecon.gob.mx
https://www.prodecon.gob.mx/index.php/home/citas.
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Gómez Mont niega enriquecimiento ilícito; regalaba bolsas de 4 mdp 

CIUDAD DE MÉXICO.- A pesar de que la conductora Inés Gómez Mont ha 

asegurado que la acusación en su contra por enriquecimiento ilícito por tres mil 

millones de pesos es falsa, en más de una ocasión ha modelado prendas de vestir 

y bolsas de marcas exclusivas que ascienden a más de los cuatro millones de 

pesos. 

Esposa de Víctor Álvarez Puga y sobrina del exsecretario de gobernación Fernando 

Gómez Mont, Inés solía compartir sus excéntricas piezas en redes sociales. 

De manera particular, la conductora de “Los 25+” compartía fotografías en las que 

modelaba sus bolsos, mismos que, en algunos casos, alcanzan precios de más de 

los cuatro millones de pesos, si acaso se pueden conseguir dada su exclusividad. 

Ejemplo de ello es un bolso de la marca francesa, Hèrmes, modelo Dymond 

Hymalaya Birkin, el cual, según el periódico “El Español”, no suele venderse de 

manera pública. 

Este, según el rotativo, ronda entre los 100 y 150 mil dólares, es decir, entre dos y 

tres millones de pesos. 

Su principal característica, expone el rotativo, es que además de que es usado por 

un puñado de celebridades a nivel mundial, tales como Jennifer López, Kim 

Kardashian y Victoria Beckham, es que es hecho a partir de piel de cocodrilo, en 

tanto que la primera edición del bolso contenía incrustados un diamante de oro 

blanco de 18 quilates incrustado en su cierre, sin embargo, se desconoce si el de 

Gómez Mont y el que portan demás famosas incluya este este detalle. 

Otro de sus bolsas exhibidas, también de la marca francesa, es una Birkin 35 hecha 

a base de piel de cocodrilo y que en su precio comercial alcanza el millón y medio, 

pero debido a su escasez es encontrado por internet por hasta cuatro millones 684 

mil pesos, aunque de uso. 

Según la revista Forbes, los bolsos Birkin son tan codiciados y cuentan con un stock 

tan limitado que, una de las formas de adquirirlo es por casas de subastas, donde 

se llegan a vender por 125 mil dólares, unos dos millones y medio de pesos. 

Razón por la que, según expertos consultados por la publicación, las personas que 

adquieren uno de estos bolsos, lo suelen ver como una inversión pues al revenderlo 

pueden obtener hasta un 120% de su valor original. 

 

https://www.expreso.com.mx/seccion/mexico/361916-gomez-mont-niega-enriquecimiento-ilicito-regalaba-bolsas-de-4-mdp.html
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Sin embargo, la conductora, además de comprar objetos de este tipo para ella, 

también los obsequiaba. 

Muestra de ello es que en 2014 publicó una fotografía con Galilea Montijo, también 

conductora, a quien le regaló un Birkin 35 en Navidad. 

No obstante, y pese a que Hèrmes pareciera ser su marca predilecta, de acuerdo a 

la cantidad de imágenes subidas a sus redes sociales, la conductora también solía 

posar, hasta que fue notificada por las autoridades, con bolsos de Balenciaga, 

Chanel y Gucci que van desde los mil dólares, es decir, unos 20 mil pesos, pero que 

incrementan su valor exponencialmente. 

Pese a los artículos exclusivos, Inés Gómez Mont publicó un comunicado a finales 

de septiembre, en el que aseguró que no posee grandes cantidades de dinero y 

criticó que se le comparara con un narcotraficante. 

La conductora y socialité, Inés Gómez Mont, acusada de enriquecimiento 

ilícito junto con su esposo Víctor Álvarez Puga, dijo que tiene miedo ante la solicitud 

de más órdenes de aprehensión en su contra. 

Las acciones penales en su contra, asegura, “ahora por asuntos fiscales por los que 

ya tenía acuerdos conclusivos con el SAT y Prodecon”. 

Gómez Mont y su esposo están acusados de presuntamente recibir dinero de dos 

contratos públicos que acumulan una cantidad de 3 mil millones de pesos y estar 

relacionada con el narcotráfico. 
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Diputados del PAN, PRI, PRD y MC van juntos contra Ley de Ingresos y Miscelánea 

Fiscal 

Los grupos parlamentarios del PAN, PRI, PRD y MC adelantaron que votarán en 

contra de los dictámenes de la Ley de Ingresos, de la Miscelánea Fiscal y de la Ley 

Federal de Derechos que se dictaminará este lunes en la Comisión de Hacienda y 

del pleno del Palacio Legislativo de San Lázaro. 

 

Los diputados de la Comisión de Hacienda aprueban la Miscelánea Fiscal 2022 

Con 24 votos a favor, 16 en contra y cero abstenciones, el dictamen de la 

Miscelánea Fiscal 2022 fue aprobado en lo general y particular este lunes en la 

Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados, por lo que hoy 

lunes por la tarde pasará al pleno para su discusión y aprobación. 

 

En comisión, Cámara de Diputados discute paquete económico 2022 

La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados inició la discusión de la 

Miscelánea Fiscal, la Ley de Derechos y la Ley de Ingresos 2022 con el rechazo de 

la oposición a medidas como la inscripción obligatoria de los jóvenes a partir de los 

18 años en el Registro Federal de Contribuyentes (RFC) y el límite a la deducción 

de donativos a organizaciones de la sociedad civil, entre otras disposiciones. 

 

Miscelánea Fiscal podría estar lista para el miércoles, asegura Carlos Alberto 

Valenzuela 

El diputado Carlos Alberto Valenzuela aseguró que no es probable que se apruebe 

en el pleno de la Cámara de Diputados discutir y aprobar las leyes relacionadas con 

la Miscelánea Fiscal, así como con el Paquete Económico 2022, aunque estimó que 

sería hasta el miércoles cuando se lograría esto.  

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/paquete-economico-2022-pan-pri-prd-y-mc-van-juntos-contra-ley-de-ingresos-y-miscelanea-fiscal
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/paquete-economico-2022-pan-pri-prd-y-mc-van-juntos-contra-ley-de-ingresos-y-miscelanea-fiscal
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/estos-son-los-principales-cambios-al-paquete-economico-de-amlo
https://expansion.mx/economia/2021/10/18/los-diputados-de-la-comision-de-hacienda-aprueban-la-miscelanea-fiscal-2022
https://www.milenio.com/politica/congreso/camara-diputados-discute-paquete-economico-2022-comision
https://www.milenio.com/politica/sergio-gutierrez-luna-pide-debate-altura-paquete-economico
https://www.milenio.com/politica/sergio-gutierrez-luna-pide-debate-altura-paquete-economico
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/18/miscelanea-fiscal-podria-estar-lista-para-el-miercoles-asegura-carlos-alberto-valenzuela-345430.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/18/miscelanea-fiscal-podria-estar-lista-para-el-miercoles-asegura-carlos-alberto-valenzuela-345430.html
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Proyecto de Morena de Ley de Ingresos 2022 será con deuda de más de 146 mil 

mdp 

El presidente del PAN Marko Cortes Mendoza se pronunció en contra del 

incremento, los nuevos impuestos y la deuda pública como lo pretende en el 

gobierno de Morena, toda vez que ni siquiera han justificado en qué van a gastar 

los recursos. 

 

Arranca análisis del Paquete Fiscal 2022 en Comisión de Hacienda 

Ciudad de México. La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados inició 

debate del Paquete Fiscal de 2022, que contempla el dinero que recaudará el 

gobierno a través de impuestos, derechos y servicios federales. 

 

Estos cambios podrían sufrir la Ley de Ingresos y la Miscelánea Fiscal 2022 

La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados se declaró en sesión 

permanente para iniciar el análisis del proyecto de la Ley de Ingresos 2022. 

 

Estimaciones de recaudación del RESICO divide opiniones de expertos 

Uno de los cambios más importantes del Paquete Económico 2022 es la creación 

del Régimen Simplificado de Confianza (RESICO). 

 

Deuda al SAT está en proceso de regularización 

Chihuahua— El adeudo de 610 millones de pesos que mantiene el Tribunal Superior 

de Justicia (TSJ) con el Servicio de Administración Tributaria (SAT), obedece a un 

proceso de regularización por el cual han pasado todos los Poderes del Estado, 

respondió ayer el presidente de dicho organismo, Pablo Héctor González Villalobos. 

 

El SAT actualizó el Visor de deducciones personales con información de 2021 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) recientemente actualizó el Visor de 

deducciones personales, con la información correspondiente al ejercicio fiscal 2021. 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/proyecto-de-morena-de-ley-de-ingresos-2022-sera-con-deuda-de-mas-de-146-mil-mdp-7356427.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/proyecto-de-morena-de-ley-de-ingresos-2022-sera-con-deuda-de-mas-de-146-mil-mdp-7356427.html
https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/arranca-analisis-del-paquete-fiscal-2022-en-comision-de-hacienda-nr
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/estos-cambios-podrian-sufrir-la-ley-de-ingresos-y-la-miscelanea-fiscal-2022/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/estimaciones-de-recaudacion-del-resico-divide-opiniones-de-expertos/
https://diario.mx/estado/deuda-al-sat-esta-en-proceso-de-regularizacion-20211018-1852808.html
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/el-sat-actualizo-el-visor-de-deducciones-personales-con-informacion-de-2021/
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El SAT quiere tenerte registrado desde que cumples 18 años 

Dentro de la miscelánea fiscal 2022, una de las iniciativas del SAT -ánico para 

incorporar a más personitas al Registro Federal de Contribuyentes es empadronar 

obligatoriamente a quienes cumplan 18 ¿te cobrarán impuestos por recibir tu 

domingo? 

 

Subcontratación de obras de construcción de casa habitación y el IVA 

En operaciones traslativas de dominio, donde el objeto es la compraventa de 

construcciones destinadas o utilizadas para casa habitación, no se está obligado al 

pago IVA, porque el artículo 9o., fracción II de su Ley, lo considera un acto exento 

de este impuesto. 

 

Coparmex se une a reclamos por regularización de autos chocolate 

Con el fin de lograr una aprobación política, el presidente Andrés Manuel López 

Obrador propuso la legalización indiscriminada de autos “chocolate”, aseguró José 

Medina Mora, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana 

(Coparmex). 

 

SAT va por tu aguinaldo; entérate en qué casos debes pagar impuestos 

El fin de año se acerca cada vez más y con él llega la época de bonificaciones y 

entrega de prestaciones laborales, lo que significa que muy pronto los trabajadores 

recibirán su aguinaldo. 

 

Profeco anuncia que gasolina regular contará con un estímulo fiscal del 82.47% 

La gasolina regular contará con un estímulo fiscal del 82.47% en esta semana del 

16 al 22 de octubre de 2021, informó el titular de la Procuraduría Federal del 

Consumidor (Profeco), Ricardo Sheffield. 

 

https://www.diariodeconfianza.mx/el-sat-quiere-tenerte-registrado-desde-que-cumples-18-anos/
https://www.diariodeconfianza.mx/el-sat-quiere-tenerte-registrado-desde-que-cumples-18-anos/
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/18/subcontratacion-de-obras-de-construccion-de-casa-habitacion-y-el-iva
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/18/coparmex-se-une-a-reclamos-por-regularizacion-de-autos-chocolate
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/18/sat-va-por-tu-aguinaldo-enterate-en-que-casos-debes-pagar-impuestos-345401.html
https://www.heraldobinario.com.mx/tendencias/2021/10/15/el-buen-fin-2021-cuales-son-los-requisitos-premios-del-sorteo-digital-del-sat-16110.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/13/aguinaldo-lo-que-debes-saber-al-respecto-de-esta-prestacion-343917.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Profeco-anuncia-gasolina-regular-contara-con-estimulo-fiscal-del-8247--2021181058
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¿En serio desaparecerá el RIF en 2022? 

Dentro de la propuesta de reformas fiscales para el ejercicio de 2022 se prevé la 

derogación de la Sección II del Capítulo II, del Título IV de la LISR, así como de los 

artículos 5-E de la LIVA y 5-D de la LIESPS, referente al Régimen de Incorporación 

Fiscal (RIF), por lo que algunos contribuyentes que al día de hoy tributan en dicho 

régimen se trasladarán automáticamente a un nuevo régimen de impuestos. Ello 

aunado a que en dicha propuesta tampoco aparecen en el numeral 23 de la LIF 

2021 los estímulos fiscales relacionados con el RIF. 

 

AMDA sentencia acuerdo de autos "chocolate" 

Se confirma legalización del contrabando automotriz: Será un premio a las mafias 

criminales y la burocracia corrupta, declaró la Asociación Mexicana de 

Distribuidores de Automotores (AMDA) A.C.  

 

Discutirán y dictaminarán LIF 2022, ¿en un solo día? 

La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, buscará dictaminar, discutir 

y aprobar la Ley de Ingresos 2022, todo durante el lunes 18 de octubre; las reservas 

quedarán, en todo caso, disponibles para el martes siguiente. De acuerdo con un 

comunicado de la Cámara de Diputados, el asentimiento de esta no puede rebasar 

del 20 de octubre.  

 

Devoluciones de impuestos crecen 4% en lo que va del año 

De enero a septiembre de 2021, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

regresó 516 mil millones de pesos a los contribuyentes en devoluciones de 

impuestos. Esto representa un aumento de 4% frente al mismo periodo de 2020. 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/18/en-serio-desaparecera-el-rif-en-2022
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/18/amda-sentencia-acuerdo-de-autos-chocolate
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/18/discutiran-y-dictaminaran-lif-2022-en-un-solo-dia
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/devoluciones-de-impuestos-crecen-4-en-lo-que-va-del-ano/
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Personas físicas en plataformas digitales: Eximidas de la carta de porte 

Con fecha 15 de octubre de 2021 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

emitió la quinta publicación de preguntas frecuentes relacionadas con el nuevo 

Complemento Carta Porte del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI). 

 

¿Qué cambia en la 5a. versión de las preguntas frecuentes de la Carta de Porte? 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha emitido una quinta edición de las 

preguntas frecuentes relativas al Complemento Carta Porte. El documento completo 

se puede consultar en la nota de Fiscalia “Preguntas frecuentes del Complemento 

Carta Porte: Quinta versión”. 

 

Preguntas frecuentes del Complemento Carta Porte: Quinta versión 

Con fecha 15 de octubre de 2021 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

emitió la quinta publicación de preguntas frecuentes relacionadas con el nuevo 

Complemento Carta Porte del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI). 

 

La deducción por concepto de intereses devengados y pérdida cambiaria 

Toda vez que de conformidad con lo dispuesto por el artículo 31, primer párrafo, 

fracción III de la ley de la materia, las deducciones deberán estar amparadas con 

documentación que reúna los requisitos de las disposiciones fiscales respectivas, 

en el caso de los intereses devengados a cargo y la pérdida cambiaria que tienen 

como origen créditos otorgados a un contribuyente, a fin de que proceda la 

deducción por dichos conceptos se debe acreditar fehacientemente la existencia de 

los pagos que fueron realizados y que motivan la deducción. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16414
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16410
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16410
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16411
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16410
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16244
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Arranca vacunación de menores con comorbilidades en Chiapas 

La vacunación contra Covid-19 en menores de 12 a 17 años con comorbilidades en 

Chiapas inicia este lunes, informó el IMSS. 

 

Ecuador aplica vacuna anticovid a niños de entre 5 y 11 años 

Ecuador, séptimo país latinoamericano con más muertos debido a la pandemia, 

empezó este lunes a vacunar contra el covid-19 a niños de entre cinco y once 

años en medio de un aumento de casos, que suman más de millón. 

 
UNAM estima regreso a clases presenciales total en febrero de 2022 

Leonardo Lomelí, secretario general de la Universidad Nacional Autónoma de 

México (UNAM), informó que, con el cambio de semáforo epidemiológico a verde, 

se espera que todos los alumnos del Valle de México regresen a las clases 

presenciales para febrero de 2022. 

 

Sinaloa continuará en semáforo epidemiológico verde 

Gracias a las medidas implementadas, que han dado como resultado una marcada 

tendencia a la baja en la incidencia de contagios y pacientes activos de Covid-

19, Sinaloa se mantendrá en semáforo verde durante las próximas dos semanas a 

partir de este lunes 18 y hasta el domingo 31 de octubre. 

 

CDMX pasa a verde, con 3 de cada 4 vacunados 

Por segunda ocasión, desde la llegada de la pandemia, el Valle de México pasará 

a verde en el semáforo epidemiológico de Covid-19, lo que representa el 

relajamiento de las medidas, luego de la tercera ola de contagios que se registró en 

el país. 

 

 

 

https://www.reforma.com/arranca-vacunacion-de-menores-con-comorbilidades-en-chiapas/ar2279617
https://www.excelsior.com.mx/global/ecuador-aplica-vacuna-covid-a-ninos-de-entre-cinco-y-once-anos/1477727
https://www.excelsior.com.mx/global/alemania-planea-poner-fin-a-estado-de-emergencia-por-covid-en-noviembre/1477716
https://www.milenio.com/politica/comunidad/unam-estima-regresar-totalmente-clases-presenciales-febrero
https://www.milenio.com/politica/comunidad/unam-estima-regresar-totalmente-clases-presenciales-febrero
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/18/sinaloa-continuara-en-semaforo-epidemiologico-verde-345406.html
https://www.razon.com.mx/ciudad/cdmx-pasa-verde-3-4-vacunados-455954
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Inicia vacunación a menores de 12 a 17 años con comorbilidades en Chiapas 

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Maestro Zoé 

Robledo, y el gobernador del estado de Chiapas, Rutilio Escandón Cadenas, dieron 

a conocer que hoy lunes inicia la vacunación contra COVID-19 a menores de 12 a 

17 años con comorbilidades en la entidad. 

 

UNAM incrementará clases presenciales ante semáforo verde 

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) informó que con el cambio 

del semáforo sanitario a verde a partir de esta semana en la CDMX y Edomex, hay 

condiciones de incrementar gradualmente la presencia física de los estudiantes, así 

como del personal docente y administrativo. 

 

EMA comienza a evaluar vacuna de Pfizer para niños de 5 a 11 años 

La Agencia Europea del Medicamento (EMA por sus siglas en inglés) anunció hoy 

el comienzo de la evaluación de la vacuna de Pfizer-BioNTech contra la covid-19 

para los niños de entre 5 y 11 años. 

 

Sudáfrica rechaza la vacuna rusa contra Covid-19 

Sudáfrica rechazó la vacuna rusa contra Covid-19, Sputnik V, por miedo de que 

pueda aumentar el riesgo de infección por VIH entre los hombres, anunció este 

lunes la agencia del medicamento local (Sahpra). 

 

Cubrebocas, ya es opcional en Mixtepec, Oaxaca 

El ayuntamiento de San Pedro Mixtepec eliminó el uso obligatorio de cubrebocas, 

el sábado pasado. 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/nacional/inicia-vacunacion-menores-12-17-anos-comorbilidades-chiapas.html
https://www.cronica.com.mx/nacional/unam-incrementara-clases-presenciales-semaforo-verde.html
https://www.cronica.com.mx/mundo/ema-comienza-evaluar-vacuna-pfizer-ninos-5-11-anos.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Sudafrica-rechaza-la-vacuna-rusa-contra-Covid-19-2021181054
https://www.24-horas.mx/2021/10/18/cubrebocas-ya-es-opcional-en-mixtepec-oaxaca/
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Alcaldes de la UNACDMX piden más tiempo para asignar Presupuesto Participativo 

La Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACDMX) hizo un llamado a la jefa 

de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para que se amplíe el tiempo para contratar y 

ejecutar los proyectos del Presupuesto Participativo 2020 y 2021. 

 

Mario Córdova busca mejoras al presupuesto 2022 

CIUDAD DE MÉXICO. Con el objetivo de concretar proyectos para Río Grande, el 

alcalde Mario Córdova Longoria acudió a la Ciudad de México para reunirse con la 

Comisión de Hacienda del Senado de la República, en el que se analiza la 

posibilidad de establecer acciones que beneficien en el presupuesto 2022. 

 

Unión de Alcaldes pide ampliación de plazos para ejercer presupuesto participativo 

en la CDMX 

La Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNA CDMX) anunció que enviará 

un oficio a la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum para la planeación, contratación 

y ejecución de las obras que se deben realizar con los recursos del Presupuesto 

Participativo 2020 y 2021.  

 

Gobierno suma 29,335 mdp invertidos en 762 obras de mejoramiento urbano 

El secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Román Meyer, informó que 

en los tres años de gobierno, se han invertido más de 29 mil millones de pesos 

(mdp) en 762 obras en el programa de Mejoramiento Urbano. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://politica.expansion.mx/cdmx/2021/10/18/alcaldes-de-la-unacdmx-piden-mas-tiempo-para-asignar-presupuesto-participativo
http://ntrzacatecas.com/2021/10/18/mario-cordova-busca-mejoras-al-presupuesto-2022/
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/18/union-de-alcaldes-pide-ampliacion-de-plazos-para-ejercer-presupuesto-participativo-en-la-cdmx-345423.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/18/union-de-alcaldes-pide-ampliacion-de-plazos-para-ejercer-presupuesto-participativo-en-la-cdmx-345423.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Gobierno-suma-29335-mdp-invertidos-en-762-obras-de-mejoramiento-urbano--2021181024
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Ven en dichos de Bartlett grave riesgo para leyes 

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) advirtió que las recientes declaraciones 

del director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett, ponen en 

"grave riesgo" el cumplimiento de las leyes y la Constitución en el País. 

 

Se ubica tráfico en AICM 33.6% por debajo de nivel preCovid 

El tráfico aéreo en México sigue sin recuperar los niveles previos a la pandemia por 

el Covid-19, ya que de enero a septiembre del 2021 el Aeropuerto Internacional de 

la Ciudad de México (AICM) atendió a 24 millones 778 mil 385 pasajeros, 33.6 por 

ciento menos comparado con el mismo periodo de 2019. 

 

Avanza dólar 9 centavos, a $20.96 

El dólar al menudeo se vende a 20.96 pesos en Citibanamex, un alza de 9 centavos 

respecto al cierre del viernes, y se compra a 19.76 tras divulgarse datos de PIB en 

China y de actividad industrial en Estados Unidos. 

 

Regularizar autos chocolate afecta al mercado formal, asegura la AMDA 

La legalización de los llamados autos chocolate, que el pasado sábado firmó el 

presidente Andrés Manuel López Obrador, es un premio a las mafias criminales que 

siempre han llevado a cabo el contrabando de estas unidades, que, además de ser 

utilizadas, en su mayoría para cometer actos ilícitos, afectan de manera importante 

al mercado formal y a la industria automotriz. 

 

Mexicanos desempleados retiran 1,896 mdp de las afores 

De acuerdo con la Comisión Nacional de Ahorro para el Retiro (Consar) en 

septiembre éstos llegaron a mil 896 millones de pesos, el mayor nivel para un 

noveno mes desde que se tiene registro. 

 

 

 

https://www.reforma.com/ve-cce-en-declaraciones-de-bartlett-grave-riesgo-para-leyes/ar2279602
https://www.reforma.com/se-ubica-trafico-en-aicm-33-6-debajo-de-nivel-precovid/ar2279631
https://www.reforma.com/avanza-dolar-9-centavos-a-20-96/ar2279560
https://www.dineroenimagen.com/autos/regularizar-autos-chocolate-afecta-al-mercado-formal-asegura-la-amda/138237?categoria=%22dinero%22
https://www.dineroenimagen.com/autos/lopez-obrador-firma-acuerdo-para-regularizar-autos-chocolate-por-2500/138216
https://www.dineroenimagen.com/autos/lopez-obrador-firma-acuerdo-para-regularizar-autos-chocolate-por-2500/138216
https://www.dineroenimagen.com/economia/mexicanos-desempleados-retiran-1896-mdp-de-las-afores/138239
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México se encamina a regular la relación laboral en las plataformas digitales 

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) evalúa ya las vías para regular 

el trabajo en plataformas digitales y podría ser la próxima reforma laboral que se 

discuta en México. Diversas fuentes al interior de la dependencia confirmaron que 

la autoridad le entrará al tema, aunque todavía no ha definido la ruta puntual para 

los cambios. 

 

Secretaría de Economía será "aliado" permanente de la industria automotriz: 

Clouthier 

Aun cuando la industria automotriz en México y en el mundo se enfrenta a una de 

las crisis más severas de la última década y ahora se le suma la problemática de 

competir con vehículos importados “ilegales”, la secretaria de Economía, Tatiana 

Clouthier, sostuvo que el sector automotriz se recupera y en el 2021 muestra 

crecimiento. 

 

La inequidad educativa dificulta el desarrollo laboral de las mujeres: 

ManpowerGroup 

En México, 38.5% de las mujeres estudian carreras STEM (ciencia, tecnología, 

ingeniería y matemáticas). Sin embargo, en edades tempranas, únicamente 9% de 

ellas manifiesta interés por estas áreas, contra un 28% de los hombres, advierte 

Mónica Flores, presidente de ManpowerGroup para América Latina.  

 

Banxico crea nueva dirección de análisis de riesgos ambientales 

En línea con la transición hacia una economía baja en carbono, el Banco de 

México (Banxico) creó una nueva dirección de Análisis y Políticas de Riesgos 

Ambientales y Sociales que entrará en funciones a partir de la siguiente semana. 

 

“Falso que los empresarios no paguen”, responde Coparmex a Bartlett 

El sindicato patronal rechazó que “no paguen y no inviertan” como lo dijo el director 

general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett, por ello la 

Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) dijo que  no pueden 

seguir las descalificaciones y señalamientos sin fundamento contra ellos. 

https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Mexico-se-encamina-a-regular-la-relacion-laboral-en-las-plataformas-digitales-20211017-0012.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Secretaria-de-Economia-sera-aliado-permanente-de-la-industria-automotriz-Clouthier-20211018-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Secretaria-de-Economia-sera-aliado-permanente-de-la-industria-automotriz-Clouthier-20211018-0049.html
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/la-inequidad-educativa-dificulta-el-desarrollo-laboral-de-las-mujeres-manpowergroup
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/la-inequidad-educativa-dificulta-el-desarrollo-laboral-de-las-mujeres-manpowergroup
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/banxico-crea-nueva-direccion-de-analisis-de-riesgos-ambientales
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/falso-que-los-empresarios-no-paguen-responde-coparmex-bartlett
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
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Mercado de productos orgánicos crece 20%: Aires de Campo 

El interés creciente de los consumidores por adquirir alimentos balanceados y su 

intención de ser más cercanos a los procesos de estos ha impactado el mercado de 

productos orgánicos que debido a ello ha mostrado un crecimiento en su producción 

de cerca de 20 por ciento, señaló Guadalupe Latapí, fundadora de Aires de 

Campo, comercializador de productos orgánicos en México. 

 

En comisión, Cámara de Diputados discute paquete económico 2022 

La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados inició la discusión de la 

Miscelánea Fiscal, la Ley de Derechos y la Ley de Ingresos 2022 con el rechazo de 

la oposición a medidas como la inscripción obligatoria de los jóvenes a partir de los 

18 años en el Registro Federal de Contribuyentes (RFC) y el límite a la deducción 

de donativos a organizaciones de la sociedad civil, entre otras disposiciones. 

 

Pide CCE emitir "voto responsable" ante la reforma eléctrica 

Ciudad de México. El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) exhortó al poder 

legislativo a “emitir un voto sustentado y responsable” ante la iniciativa que fue 

presentada por el presidente, Andrés Manuel López Obrador para modificar la 

industria eléctrica. 

 

Alza en precios máximos del gas LP responden a la del petróleo: Sheffield 

Ciudad de México. El incremento de los precios máximos del gas licuado de petróleo 

(LP), en los días recientes, se relaciona con el alza en el precio internacional de 

petróleo, dijo el titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, Ricardo Sheffield 

Padilla. 

 

Regularización de autos chocolate provocaría la caída del sector automotriz en un 

30%: AMDA 

Este fin de semana, durante su gira por Baja California, el presidente Andrés Manuel 

López Obrador firmó un decreto para la regularización de los autos 

chocolate procedentes del extranjero. 

https://www.milenio.com/negocios/mercado-productos-organicos-crece-20-aires-campo
https://www.milenio.com/negocios/mercado-productos-organicos-crece-20-aires-campo
https://www.milenio.com/politica/congreso/camara-diputados-discute-paquete-economico-2022-comision
https://www.milenio.com/politica/congreso/camara-diputados-discute-paquete-economico-2022-comision
https://www.milenio.com/politica/sergio-gutierrez-luna-pide-debate-altura-paquete-economico
https://www.milenio.com/politica/sergio-gutierrez-luna-pide-debate-altura-paquete-economico
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/18/economia/pide-cce-emitir-voto-responsable-ante-la-reforma-electrica/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/18/economia/alza-en-precios-maximos-del-gas-lp-responden-a-la-del-petroleo-sheffield/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/18/regularizacion-de-autos-chocolate-provocaria-la-caida-del-sector-automotriz-en-un-30-amda-345359.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/18/regularizacion-de-autos-chocolate-provocaria-la-caida-del-sector-automotriz-en-un-30-amda-345359.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/17/regularizacion-de-autos-chocolate-afectaria-ventas-del-mercado-local-la-inversion-extranjera-nacional-amia-345168.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/17/regularizacion-de-autos-chocolate-afectaria-ventas-del-mercado-local-la-inversion-extranjera-nacional-amia-345168.html
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CCE ve en declaraciones de Manuel Bartlett "un grave riesgo" para el cumplimiento 

de leyes 

Reformar la Ley con base en la ideología y la manipulación de los distintos sectores 

de la ciudadanía es totalmente inaceptable. Es una estrategia política que sólo 

genera el engaño y la división de la sociedad, aseveró el Consejo Coordinador 

Empresarial (CCE), respecto a los cambios que se buscan en materia eléctrica en 

el país.  

 

Clima de inversión y consumo detienen expansión de la economía, advierte el IMEF 

La economía mexicana ha perdido dinamismo, luego del efecto rebote generado por 

los bajos niveles de comparación del año pasado por la pandemia de COVID-

19. Esta disminución responde a un entorno negativo para la inversión y un 

consumo deprimido, apuntó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). 

 

Inflación anual México habría superado otra vez 6.0% en primera quincena de 

octubre 

La inflación interanual de México habría superado por mucho nuevamente el 

objetivo oficial en la primera quincena de octubre, mostró el lunes un sondeo de 

Reuters, alimentando expectativas de que el banco central subiría nuevamente su 

tasa de interés referencial el próximo mes. 

 

Acusaciones sin fundamento no abonan al crecimiento del sector eléctrico: 

Coparmex 

La Confederación Patronal de México (Coparmex) rechazó descalificaciones y 

señalamientos sin fundamento en contra de empresas e inversionistas del sector 

eléctrico, pues acusó que inhibe el crecimiento de México, la industria y la propia 

Comisión Federal de Electricidad (CFE). 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/inadmisible-reformar-ley-ideologia-manipulacion-responde-cce-cfe-455997
https://www.razon.com.mx/negocios/inadmisible-reformar-ley-ideologia-manipulacion-responde-cce-cfe-455997
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-culpara-oposicion-bajar-precio-luz-afirma-ricardo-anaya-455987
https://www.razon.com.mx/negocios/clima-inversion-consumo-detienen-expansion-economia-advierte-imef-456009
https://www.razon.com.mx/negocios/inflacion-anual-mexico-habria-superado-vez-6-0-primera-quincena-octubre-456002
https://www.razon.com.mx/negocios/inflacion-anual-mexico-habria-superado-vez-6-0-primera-quincena-octubre-456002
https://www.razon.com.mx/negocios/inflacion-llega-6-00-septiembre-empujan-gas-lp-jitomate-cebolla-454517
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/acusaciones-sin-fundamento-no-abonan-al-crecimiento-del-sector-electrico-coparmex-7357006.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/acusaciones-sin-fundamento-no-abonan-al-crecimiento-del-sector-electrico-coparmex-7357006.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/manuel-bartlett-sobre-reforma-electrica-debe-ir-sin-cambios-7346866.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/manuel-bartlett-sobre-reforma-electrica-debe-ir-sin-cambios-7346866.html
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CCE acusa a Bartlett de utilizar nacionalismo para atentar contra su Estado de 

Derecho 

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) criticó las declaraciones del director de 

la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett, quien aseguró que la 

configuración actual del sistema eléctrico “es un atraco contra el pueblo de México”, 

que obedece a intereses privados, quienes deciden quién se conecta y cuánto 

pagan. 

 

Denunciarán a Mancera, Gaviño y Alcaraz por colapso en L12 

Gabriel Regino, defensor de 15 ex servidores públicos inculpados por el colapso de 

la Línea 12 del Metro, anunció que presentará, de manera conjunta con el Colectivo 

por la seguridad del Metro, una denuncia en contra de Miguel Ángel Mancera, ex 

jefe de Gobierno; así como a Jorge Jiménez, subdirector de Mantenimiento y Jorge 

Gaviño, ambos ex directores del Metro, por el delito de negligencia criminal. 

 

 

En noviembre regresarían todos los alumnos a clases presenciales: SEP 

Será en noviembre próximo cuando todos los alumnos vuelvan a las escuelas de 

forma presencial, después de que no se hayan presentado rebrotes de COVID-

19 en lo que va del Ciclo Escolar 2021-2022, informó la titular de la Secretaría de 

Educación Pública (SEP), Delfina Gómez. 

 

 

CCE llama a la CFE a tener un diálogo respetuoso sobre Reforma Eléctrica 

Para el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) la defensa de la iniciativa de 

reforma que hace el gobierno federal, como lo dicho por el director general de la 

Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett, se basa en ideología, para 

buscar la manipulación, engañar, polarizar y dividir a la sociedad. 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/nacional/cce-acusa-bartlett-utilizar-nacionalismo-atentar-derecho.html
https://www.cronica.com.mx/nacional/cce-acusa-bartlett-utilizar-nacionalismo-atentar-derecho.html
https://www.cronica.com.mx/metropoli/denunciaran-mancera-gavino-alcaraz-colapso-l12.html
https://www.contrareplica.mx/nota-En-noviembre-regresarian-todos-los-alumnos-a-clases-presenciales-SEP-2021181043
https://www.contrareplica.mx/nota-CCE-llama-a-la-CFE-a-tener-un-dialogo-respetuoso-sobre-Reforma-Electrica-2021181010
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Personal ocupado en manufacturas creció 0.2% durante agosto 

El personal ocupado total del sector manufacturero reportó un crecimiento de 0.2 

por ciento, durante agosto, respecto al mes inmediato anterior; por tipo de 

contratación, el número de empleados creció 0.5 por ciento, mientras que el de los 

obreros se mantuvo sin cambio a tasa mensual, de acuerdo con el Instituto Nacional 

de Estadística y Geografía (Inegi). 

 

La reforma energética aumentará polarización en México: expertos 

La discusión por la reforma energética aumentará la polarización en el país debido 

a que la división es un 

 

Regularización de autos chocolates es legalizar el contrabando: AMDA 

Tras la firma del decreto para regularizar los vehículos usados de procedencia 

extranjera (mejor conocidos como autos chocolate), el presidente ejecutivo de 

la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), Guillermo Prieto 

Treviño, señaló que «lo que está sucediendo es legalizar el contrabando»; consideró 

que dicha decisión presidencial va en detrimento con la legalidad y en beneficio de 

los criminales 

 

¿Por qué la economía mexicana no logra recuperarse? 

Los estados del país no han recuperado lo perdido durante la pandemia, pues en 

este periodo, las entidades han sufrido distintos impactos económicos de acuerdo 

con su principal actividad productiva, informó el Centro de Estudios Económicos del 

Sector Privado (CEESP). 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Personal-ocupado-en-manufacturas-crecio-02-durante-agosto-2021181034
https://www.24-horas.mx/2021/10/18/la-reforma-energetica-aumentara-polarizacion-en-mexico-expertos/
https://www.24-horas.mx/2021/10/18/regularizacion-de-autos-chocolates-es-legalizar-el-contrabando-amda/
https://idconline.mx/finanzas/2021/10/18/por-que-la-economia-mexicana-no-logra-recuperarse
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Sacudirá al PRI postura de ex líderes.- Monreal 

La voz de cuatro de los ex presidentes del PRI, opuestos a la reforma eléctrica 

impulsada por el Gobierno, alterará y sacudirá a sus grupos parlamentarios, advirtió 

el senador Ricardo Monreal, coordinador de Morena. 

 

Se reúne Ebrard con encargado de cambio climático de Biden 

El enviado especial de Estados Unidos en combate al cambio climático, John Kerry, 

se reunió con el Canciller Marcelo Ebrard. 

 

Piden cuidar datos personales fuera de fronteras 

La obligatoriedad de la protección de datos personales debe garantizarse más allá 

de las fronteras entre países a través de tratados o acuerdos entre las autoridades 

reguladoras, consideró Francisco Javier Acuña, comisionado del INAI. 

 

En Baja California Marina del Pilar Ávila recibió espaldarazo presidencial 

La Gobernadora electa de Baja California Marina del Pilar Ávila Olvera recibió el 

espaldarazo del Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien realizó una gira 

de tres días por la entidad. 

 

Inai inauguró asamblea para discutir balance entre privacidad y libertad de 

expresión 

La Asamblea Global de Privacidad es un foro que reúne a 130 autoridades de 

protección de datos personales y privacidad y que se fundó en 1979, con el fin sobre 

todo “de proteger al ser humano de los intercambios masivos de información'', dijo 

Acuña, quien es miembro del comité organizador de la asamblea en esta su edición 

43. 

 

 

 

https://www.reforma.com/sacudira-al-pri-postura-de-ex-lideres-monreal/ar2279649?v=2
https://www.reforma.com/se-reune-ebrard-con-encargado-de-cambio-climatico-de-biden/ar2279616?v=3
https://www.reforma.com/piden-cuidar-datos-personales-fuera-de-fronteras/ar2279677
https://www.excelsior.com.mx/nacional/en-baja-california-marina-del-pilar-avila-recibio-espaldarazo-presidencial/1477733
https://www.eleconomista.com.mx/tecnologia/Inai-inauguro-asamblea-para-discutir-balance-entre-privacidad-y-libertad-de-expresion-20211018-0045.html
https://www.eleconomista.com.mx/tecnologia/Inai-inauguro-asamblea-para-discutir-balance-entre-privacidad-y-libertad-de-expresion-20211018-0045.html
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Por L12, buscan imputar homicidio culposo, daños y lesiones a Horcasitas y otros 

9: abogado 

La defensa de los 10 exfuncionarios que de alguna manera estuvieron relacionados 

con la construcción o administración de la Línea-12 del Metro, dijeron que existe 

una suerte de "cacería" de parte de la Fiscalía local contra ellos.  

 

Diputados instalan entre reclamos la Comisión de Reforma Política-Electoral 

Con reclamos y advertencias sobre una posible intentona de Morena y sus aliados 

para quitarle la autonomía a los órganos electorales, se instaló este lunes la 

Comisión de Reforma Política-Electoral en la Cámara de Diputados. 

 

Acusa AMLO a Fernández de Cevallos de “influyentismo” en el Poder Judicial 

Ciudad de México. A diferencia de lo que ocurría en el pasado, el presidente de la 

República no interviene “para que se castigue a nadie de manera injustificada ni he 

intervenido para liberar a nadie”, sostuvo Andrés Manuel López Obrador, al tiempo 

de advertir que persiste el “influyentismo” en el Poder Judicial de abogados panistas 

como Diego Fernández de Cevallos y el ex procurador Antonio Lozano Gracia. 

 

Línea 12 del Metro: Fiscalía CDMX va por Enrique Horcasitas y otros 9 implicados 

La Fiscalía capitalina ya judicializa la carpeta de investigación por la tragedia de la 

Línea 12 del Metro ocurrida en mayo, en la que busca imputar, inicialmente, a 10 

personas entre ellas a Enrique Horcasitas, exdirector del Proyecto Metro. 

 

Rosario Robles: Así reaccionó al saber que está con un pie fuera de la cárcel 

Lourdes Mendoza, columnista de esta casa editorial, dio a conocer cuál fue la 

reacción de Rosario Robles, exfuncionaria federal durante el Gobierno de Enrique 

Peña Nieto, cuando un tribunal federal ratificó un amparo a su favor. 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/por-l12-buscan-imputar-homicidio-culposo-danos-y-lesiones-horcasitas-y-otros-9-abogado
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/por-l12-buscan-imputar-homicidio-culposo-danos-y-lesiones-horcasitas-y-otros-9-abogado
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-instalan-entre-reclamos-la-comision-de-reforma-politica-electoral
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/18/politica/acusa-amlo-a-fernandez-de-cevallos-de-influyentismo-en-el-poder-judicial/
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/10/18/linea-12-del-metro-fiscalia-cdmx-va-por-enrique-horcasitas-y-otros-9-implicados/
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/10/18/linea-12-del-metro-fiscalia-cdmx-va-por-enrique-horcasitas-y-otros-9-implicados/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/10/18/rosario-robles-asi-reacciono-al-saber-que-esta-con-un-pie-fuera-de-la-carcel/
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Contradice decreto de autos chocolate que ejército opere puertos: AMDA 

El decreto que firmó este sábado el presidente Andrés Manuel López Obrador, para 

regular la importación de los autos usados importados, contradice la acción de 

mandar al ejército a operar los puertos, lamentó Guillermo Prieto, presidente de la 

Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). 

 

Ricardo Monreal reconoce que regulación de autos chocolate afecta a la industria 

automotriz 

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo 

Monreal (Morena), reconoció que la regulación de autos chocolate o chuecos, 

siempre afecta a la industria automotriz. 

 

UNACDMX: "Nos dejaron una bomba de tiempo" 

Los alcaldes de oposición que conforman la Unión de Alcaldías de la Ciudad de 

México (UNACDMX) solicitarán al gobierno capitalino que se amplíe el término legal 

de contratación y ejecución de obras en sus demarcaciones, toda vez que 

denunciaron que los tiempos establecidos pueden poner en riesgo la calidad de los 

proyectos, al ser insuficientes. 

 

Rocío Nahle asegura que obra en Dos Bocas se terminará pese a conflicto 

A pesar del conflicto laboral de obreros en la Refinería de Dos Bocas, en Tabasco, 

que estalló el martes de la semana pasada; Rocío Nahle, secretaría de 

Energía, aseguró que la obra sigue adelante y se va a terminar. 

 

AMLO señala al "Jefe Diego" de haber sido un funcionario que hacía lujo de su 

"influyentismo" 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que el llamado "Jefe Diego", Diego 

Fernández de Cevallos, fue un funcionario que hacía lujo de su influyentismo, pero 

"ahora está muy enojado" con el gobierno de la 4 Transformación. 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/18/contradice-decreto-de-autos-chocolate-que-ejercito-opere-puertos-amda-345405.html
https://www.heraldobinario.com.mx/tendencias/2021/10/13/que-son-los-carros-chocolate-decreto-de-amlo-busca-su-regularizacion-en-mexico-16057.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/18/ricardo-monreal-reconoce-que-regulacion-de-autos-chocolate-afecta-la-industria-automotriz-345422.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/18/ricardo-monreal-reconoce-que-regulacion-de-autos-chocolate-afecta-la-industria-automotriz-345422.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/18/regularizacion-de-autos-chocolate-provocaria-la-caida-del-sector-automotriz-en-un-30-amda-345359.html
https://www.razon.com.mx/ciudad/unacdmx-dejaron-bomba-455995
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/obra-en-dos-bocas-se-terminara-pese-a-conflicto-rocio-nahle-sener-7356255.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/rocio-nahle-promete-revisar-tabulador-de-dos-bocas-7348599.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/rocio-nahle-promete-revisar-tabulador-de-dos-bocas-7348599.html
https://www.contrareplica.mx/nota-AMLO-senala-al-Jefe-Diego-de-haber-sido-un-funcionario-que-hacia-lujo-de-su-influyentismo-202118107
https://www.contrareplica.mx/nota-AMLO-senala-al-Jefe-Diego-de-haber-sido-un-funcionario-que-hacia-lujo-de-su-influyentismo-202118107
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Pide Biden a Corte Suprema bloquear ley antiaborto de Texas 

El Gobierno del Presidente Joe Biden solicitó a la Suprema Corte de Estados Unidos 

bloquear la ley de Texas que prohíbe la mayoría de los abortos, mientras lucha 

contra la validez de la legislación en los tribunales. 

 

Gobierno de Bolivia denuncia complot para atentar contra presidente Arce 

En medio de una guerra de acusaciones contra la oposición, 

el ministro de Gobierno de Bolivia denunció este lunes un 

supuesto complot para atentar un año atrás contra el presidente Luis Arce por parte 

de paramilitares extranjeros que presuntamente participaron 

del asesinato del mandatario haitiano Jovenel Moïse. 

 

Consejo de Seguridad de la ONU adopta iniciativa de México y EU en favor de Haití 

Luego de presentar una resolución conjunta con Estados Unidos, México ratificó el 

compromiso de ayuda comunitaria a Haití y la región del Caribe desde el Consejo 

de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). 

 

"Conocerá el programa Sembrando Vida": Ebrard anuncia reunión de AMLO y John 

Kerry en Palenque 

La mañana de este lunes 18 de octubre, arribó a la Ciudad de México, John 

Kerry, enviado presidencial especial para el clima de Estados Unidos, quien 

participará esta tarde en un evento junto al presidente de la República 

Mexicana, Andrés Manuel López Obrador, quien presentará el funcionamiento del 

programa denominado “Sembrando Vida”. 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/pide-biden-a-corte-suprema-bloquear-ley-antiaborto-de-texas/ar2279629
https://www.excelsior.com.mx/global/gobierno-de-bolivia-denuncia-complot-para-atentar-contra-presidente-arce/1477720
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/consejo-de-seguridad-de-la-onu-adopta-iniciativa-de-mexico-y-eu-en-favor-de-haiti
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/18/conocera-el-programa-sembrando-vida-ebrard-anuncia-reunion-de-amlo-john-kerry-en-palenque-345415.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/18/conocera-el-programa-sembrando-vida-ebrard-anuncia-reunion-de-amlo-john-kerry-en-palenque-345415.html
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El centroizquierda gana en Roma y Turín; la ultraderecha de Salvini se hunde 

La izquierda moderada conquistó este lunes Roma y Turín —primera y cuarta 

ciudad de Italia—, tras imponerse en segunda vuelta a la extrema derecha, como 

ya hicieron hace dos semanas en Milán, Nápoles y Bolonia —segunda, tercera y 

séptima, respectivamente—, lo que aleja, de momento el fantasma de que el 

populismo de corte se haga con el control de las mayores urbes en el país donde 

nació el fascismo hace un siglo y donde se produjeron brotes de violencia fascista 

en pleno corazón de Roma, el fin de semana pasado. 

 

El primer fondo indexado de futuros de bitcóin, listo para debutar en EU 

El primer fondo indexado (ETF, en inglés) vinculado a los futuros del bitcóin 

debutará en el mercado estadounidense este martes, un "hito" para el sector de las 

criptomonedas, lo que ha generado gran expectación y ha acercado a la divisa 

virtual más utilizada a sus máximos históricos. 

 

Rusia corta vínculos con la OTAN, con asuntos de espionaje como telón de fondo 

Rusia anunció este lunes la suspensión de su misión ante la Organización del 

Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y la de la Alianza Atlántica en Moscú, tras la 

retirada el 6 de octubre de las acreditaciones a ocho representantes rusos ante la 

organización, acusados de espionaje. 

 

Malala pide abrir escuelas para niñas en Afganistán; talibanes prometen hacerlo 

La ganadora del Premio Nobel de la Paz, Malala Yousafzai, a quien 

los talibanes paquistaníes le dispararon cuando era estudiante, instó a los nuevos 

gobernantes de Afganistán a que permitan que las niñas regresen a la escuela. 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/mundo/centroizquierda-gana-roma-turin-ultraderecha-salvini-hunde.html
https://www.cronica.com.mx/mundo/primer-fondo-indexado-futuros-bitcoin-listo-debutar-eu.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Rusia-corta-vinculos-con-la-OTAN-con-asuntos-de-espionaje-como-telon-de-fondo-2021181022
https://www.contrareplica.mx/nota-Malala-pide-abrir-escuelas-para-ninas-en-Afganistan-talibanes-prometen-hacerlo--2021181032
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